UNIÓN EDITORIAL COLOMBIA EN LA FERIA DEL LIBRO DE BOGOTÁ 2019

Gilberto Ramírez Espinosa

Por segunda vez consecutiva, Unión Editorial Colombia hace presencia en la Feria Internacional del Libro de Bogotá de 2019 (25 de abril al 6 de mayo). En los últimos días de abril y primeros de mayo, la empresa editorial refuerza su reconocimiento entre la comunidad libertaria de habla hispana desde Colombia. Por espacio de tres semanas, la oferta de las principales obras de la Escuela Austriaca de Economía y la filosofía política libertaria estuvieron al alcance del público lector colombiano. La apuesta de la compañía española por su filial en Colombia, con año y medio de creado en dicho país, se refuerza con la presencia que dentro del Pabellón Internacional de Corferias tuvo la editorial libertaria.

Con una nutrida y regular asistencia de público tanto interesado como curioso, la joven filial de la editorial española ofreció además tres eventos de presentación de libros correspondientes a un clásico como *La Acción Humana* de Ludwig von Mises, presentado por el gerente general de Unión Editorial Colombia, Jorge Eduardo Castro; *Días de sumisión: como el sistema democrático venezolano claudicó ante Fidel*, presentado por el autor del mismo texto, el periodista venezolano y columnista del PanamPost, Orlando Avendaño; y finalmente, la presentación de una novedad como *En defensa de un liberalismo conservador* de Francisco José Contreras, a cargo del director editorial de Unión Editorial Colombia, Gilberto Ramírez Espinosa.

La divulgación de la literatura liberal y libertaria en Colombia sigue consolidándose y dándole vigor a la defensa de la libertad en la batalla de las ideas.

NOTICIAS











NOTICIAS



